

ENGAGEMENT

Soixante Français partent en service civique en Israël



Les volontaires se sont rendus à l'Ambassade rue Rabelais pour une présentation de la société israélienne.

En moins d'un an, soixante volontaires sont partis en Israël avec l'OSE, dans le cadre du service civique.

Dimanche 6 novembre, trente-et-un jeunes volontaires venus de toute la France se sont envolés pour Israël. Ils ont rejoint les quatorze volontaires déjà en poste depuis l'été 2016 partis avec l'OSE, titulaire d'un agrément d'opérateur et de coordonnateur du Service civique en Israël depuis septembre 2015. Ces Français sont engagés pour une période de neuf à douze mois au sein de structures éducatives et sociales dans une dizaine de villes en Israël. Pour identifier les plus motivés, l'OSE avait examiné plus de quatre cents candidatures et retenu les candidats au service civique pour leurs motivations, la qualité et l'adé-

quation de leurs parcours et de leurs projets. Le dispositif inclut aussi le soutien du ministère israélien des Affaires sociales et de l'Israel Volunteer Association pour les accompagner sur place.

Nathalie, 23 ans, son diplôme en réseaux sociaux en poche confie « vouloir découvrir un autre pays, une autre culture ». Cassandra, 22 ans, qui a fait des études d'infirmière au CHU de Rennes, raconte avoir « travaillé dans des maisons de retraite en service de neurologie et de psychiatrie ». En Israël, elle accompagnera des adultes souffrant d'autisme dans un centre dédié de l'association Alut à Jérusalem.

Les volontaires ont bénéficié de deux journées de formation en partenariat avec des organismes spécialisés. Au programme, une présentation des notions d'engagement civique, de laïcité et de solidarité internationale, une initiation à la gestion de projet, une sensibilisation à l'interculturel et une formation aux premiers secours. Les jeunes ont été chaleureusement salués par Aliza Bin-Noun, ambassadrice d'Israël en France, alors qu'ils étaient reçus à l'Ambassade pour une présentation de la société israélienne. Ils ont ensuite été accueillis à l'Agence nationale du Service civique par son président, Yannick Blanc, avec qui ils ont pu échanger librement. ● Y.S.

VRIT EXPRESS

PAR MARTIN PEREZ

Lors d'une réunion, des ministres ont exprimé leur volonté de modifier le statu quo sur le Mont du Temple qui interdit aux Juifs d'y prier.

שרים וי"ר הכנסת בכנס
לשינוי הסטטוס קו
בהר הבית: "מקפח
את העם היהודי"

Sarim ve-yochèv roch ha-Knesset
ba-kénèss lé-chinouye ha-statous
kvo be-har ha-baït :
"mékapéakh' ète am ha-yéhoudi"

Des ministres et le président de la Knesset (ont déclaré) lors de la conférence pour le changement du statu quo sur le Mont du Temple : "(ce statu quo) est discriminatoire contre le peuple juif"

VOCABULAIRE

Sar : ministre

Yochèv roch : président (littéralement "qui s'assied en tête". En abrégé יו"ר)

Kénèss : conférence

Chinouye : changement

Har ha-baït : Mont du Temple

Mékapéakh' : discriminatoire, il discrimine

Am : peuple

Yéhoudi : juif